
 

 

 

整理番号：1-2 

提言題名：保育園に入れず困っている。子育て支援にもっと力を入れてほしい 

 

【提言の要旨】 

子どもの保育園への入園希望を出してから入れずに待機しています。早めに保育園を決めた

い状態で，何度か相談しましたが，点数が低いということで可能性は少ないかなと言われま

す。市内保育所の一時保育や無認可保育園を勧められますが，正直そこまで余裕はありませ

ん。確かに点数が低いというのはわかりますが，入園したい理由もくんでほしいです。今回

は入れればと，遠くの保育園に希望を変えざるを得ず，希望を変えました。何のための保育

園なのでしょうか？ また，ファミサポも他の市町村に比べて利用料が高く使えません。芸

術に力を入れるのはよいですが，子育て支援にもっともっと力をいれてくれませんか？ 不

便です。 

（30代 女性 平成 30年 6月受付） 

 

【回答の要旨】 

ご希望される保育所への入所受入れができず，大変ご迷惑をおかけしておりますことを，ま

ずはお詫び申し上げます。当市では，保育需要への対応が図られるよう，保育施設等の拡充

を進めておりますが，保育士不足等の要因もあり，待機児童の解消に至っていない状況です。 

入所における点数の件についてですが，保育所等の利用調整においては，利用申し込みのあ

ったご家庭の保育の必要程度を点数化し，この基準点の比較により，利用の優先順位を判定

させて頂いております。基準点には，ご家庭での保育の困窮度を考慮する調整指数を設けて

おり，基準点が同点となった場合は，所得の低い世帯を優先することとしております。 

また，ファミリーサポートの利用料金についてですが，茨城県南における近隣や常磐線沿線

の自治体の料金を見ましても，概ね１時間 600円から 700円の設定となっております。当市

では，１時間 700円の利用料金ではありますが，１時間の利用に対し 200円の助成金制度を

設けており，実質１時間 500円のご負担でご利用が可能となっております。 

取手市としましては，待機児童の解消をはじめ，市民の皆様の多様なニーズや需要への対応

が充足されていない現状において，今後も安全で質の高い保育行政を目指し，子育て世代へ

の支援施策に力を入れてまいりますので，ご理解の程よろしくお願い申し上げます。 

（子育て支援課 平成 30年 6月回答） 


